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Giuseppe Caputo: Le persone responsabili sanno già in partenza che con tanti soci possono nascere 
divergenze di vedute, non per questo si abbandona qualcosa in cui veramente si crede. 

L’associazione, nonostante tutto, ha proseguito nella sua “mission” anche se ha dovuto in 
parte riposizionarsi rispetto agli intendimenti inziali. Forse il paese non era (e forse non lo è 
ancora) pronto per un progetto così ambizioso come quello da tuti noi immaginato? 

Luciano Arciuolo: E’ vero: il paese non era e non è pronto. Ma è proprio per questo che 
Palazzotenta39 deve darsi obiettivi sempre più ambiziosi. 

Giuseppe Caputo: Guai chi non si riposiziona, l’importante è non perdere di vista l’obiettivo. 

Come mai in questo genere di iniziative i giovani stentano a farsi coinvolgere, a partecipare 
attivamente?  

Luciano Arciuolo: Due questioni. La prima: i giovani a Bagnoli sono sempre meno. La seconda: i 
giovani a Bagnoli, ma non solo, sono sempre meno motivati verso questo tipo di impegno. 

Giuseppe Caputo: Perché purtroppo, con la situazione economica e con prospettive di lavoro vicine 
allo zero, i giovani hanno altro a cui pensare. 

In questi anni molte cose sono cambiate a Bagnoli. Le sue dinamiche interne, politiche 
economiche e socio-demografiche, ne hanno seriamente condizionato lo sviluppo. Quale 
futuro vede per Bagnoli? 

Luciano Arciuolo: Vedo buio. Soprattutto perché non si scorgono all’orizzonte forze ed energie 
nuove, capaci di dare al paese la svolta necessaria. 

Giuseppe Caputo: La desertificazione, non solo a Bagnoli, la causa principale è sempre la mancanza 
di occupazione, pertanto pochi matrimoni e di conseguenza poche nascite e molta emigrazione. 

Per concludere le diamo idealmente una matita rossa e blu. Provi a dare con sincerità un voto 
all’associazione “Palazzo Tenta 39” e ai suoi protagonisti di questi (primi) 10 anni. 

Luciano Arciuolo: Un voto di incoraggiamento: OTTO. 

Giuseppe Caputo: Blu. 


